

COMMUNIQUÉ – Pour diffusion immédiate

Des jeunes finalistes du collège Bourget !

Rigaud, le lundi 27 avril 2015 – Le collège Bourget tient à féliciter deux jeunes élèves du primaire qui se sont classés parmi les finalistes pour le *Championnat international des jeux de mathématiques et logiques*.

Dominic Zacharia (3^e année), de la classe de Mme Isabelle Desjarlais, et **Alice Caron-Foisy** (4^e année), élève de Mme Kim Provost-Larocque, participeront au championnat le 9 mai prochain, au Collège André-Grasset, de Montréal.



Mme Provost-Larocque, Alice, Dominic et Mme Desjarlais.

*Suzanne Leduc, adjointe administrative
à la direction générale et aux communications*